



StopVIH: La única vacuna contra el VIH/Sida sigue siendo la prevención



11.Jun.2011. Salud. En Venezuela se estima que **161.510 personas se han infectado con el VIH desde el inicio de la**

epidemia hasta ahora. En el país, cinco personas mueren diariamente a consecuencias de enfermedades asociadas al VIH/Sida, lo que quiere decir que 1.825 muertes a consecuencia del Sida se registran cada año en la Nación. El Estado Nueva Esparta registra 1.608 personas con VIH/Sida entre el año 1981 y el primer trimestre de 2011. A 30 años de la aparición del virus que afecta a más de 30 millones de personas, StopVIH se pronuncia: **La única vacuna contra el VIH/Sida sigue siendo la prevención.**

En este mes de junio se cumplen 30 años de la aparición del Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH) causante del Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA), hoy una de las pandemias más devastadoras de la historia. **Jhonatan Rodríguez**, presidente de la **Organización StopVIH**, explica que en algunos países, las políticas públicas de vigilancia e investigación epidemiológica han ayudado a definir la epidemia y a establecer las recomendaciones de prevención. Sin embargo, **en Venezuela aún no existen estudios epidemiológicos que definan cuál es el comportamiento de la epidemia del VIH y tampoco hay indicadores oficiales sobre la incidencia y prevalencia porcentual del virus.**

Tomando como referencia esta realidad es que Rodríguez recomienda continuar con las campañas preventivas, pues se suele pensar que con los avances de la ciencia y la tecnología darán con el milagro de una vacuna preventiva o curativa.

El presidente de la Organización StopVIH no descarta la posibilidad de que en el futuro se pueda lograr este anhelado objetivo, pero no se pueden minimizar los esfuerzos en cuanto a las campañas preventivas que a su juicio es, por ahora, **la única vacuna contra la transmisión del VIH/Sida**.

Rodríguez asegura que a pesar de que ya han pasado 30 años desde que se conoce esta pandemia, aún existe desinformación, incluso en pleno siglo XXI se han registrado violaciones a derechos humanos de personas con VIH/Sida en instituciones y empresas.

La lucha de los derechos humanos continúa, la criminalización de la transmisión del VIH persiste. Solo la información, la confianza en la población que asume cambios conductuales y la guía científica, nos proveerán de la justicia social



esperada".

Asimismo **rechaza categóricamente a aquellas personas inescrupulosas que se han valido de su estado serológico positivo al VIH para dañar a otras personas.**

Repudiamos todas las acciones que en perjurio pretendan extorsionar y empañar la reputación de cualquier persona", reiteró Jhonatan Rodríguez.

Para más información, visita el portal oficial de la **Organización StopVIH**, www.stopvih.org.

Jennifer Hrastoviak



¿Quieres compartir un comentario, observación o duda sobre este artículo o cualquier otro? Escríbenos a contacto@cityvega.com. Nosotros te responderemos a la brevedad.

Mantente informado sobre cada una de nuestras publicaciones agrégandonos a tu cuenta **FACEBOOK** y **TWITTER**.

También puedes registrarte en el menú superior para mantener contacto directo contigo!!!



Agréganos en FACEBOOK

Click AQUÍ



[Otros artículos de la sección Cine y TV](#)
[Otros artículos de la sección Moda y Estilos](#)
[Otros artículos de la sección Música](#)
[Otros artículos de la sección Para Leer](#)
[Otros artículos de la sección Tu bolsillo](#)
[Otros artículos de la sección Variedades](#)
[Otros artículos de la sección Zona VIP](#)
[Otros artículos de teatro](#)
[Otros artículos de Maytte](#)
[Otros artículos de Rumbas](#)
[Otras Confesiones de Medianoche...](#)

Ver también:



Encuesta No 15

¿Qué opinas de la prohibición de fumar en las discotecas?

- Terrible idea!!!!
- Mala idea
- No tengo idea
- Con mi cigarro no te metas!!!
- Mejor no opino
- Buena iniciativa
- Excelente idea!!!!

[votar](#) [mostrar](#)

Encuesta No 14

Parejas más dispares del mundo gay

- Profesional / Estudiante
- Muy joven / Muy Mayor
- Poco dinero / Mucho Dinero
- Muy Atractivo / Poco Atractivo
- Anti-chavista / Chavista
- Serio / Afeminado
- Gordo / Flaco
- Alto / Bajo
- Religioso / Ateo
- Negro / Blanco
- Musculoso / No Musculoso

[votar](#) [mostrar](#)

Encuesta No 13

Mejor imagen de Emporio Armani

Rafael Nadal

Cristiano Ronaldo

David Beckham

[votar](#) [mostrar](#)

Encuesta No 12

Posibles Animadoras del Miss Venezuela 2011

Camila Canabal
Carolina Indriago
Chiquinquirá Delgado
Daniela Kosán
Dayana Mendoza
Erika de La Vega
Federica Guzmán
Mariangel Ruiz
Michelle Badillo
Norelys Rodríguez
Viviana Gibelli
Zoraya Villareal

[votar](#) [mostrar](#)

Encuesta No 11

Besos favoritos basado en Artículo "12 tipos de besos"

Beso para distraer
Beso de picoteo
Beso de alto impacto
Beso de tornillo
Combate de lenguas
Beso tierno o timido
Beso floreado
Beso de lenguetazo
Beso profundo
Beso giratorio
Beso demostrativo
Beso de la casa

[votar](#) [mostrar](#)

Encuesta No 10

Soy GAY y...

... nunca me casaré, ¿Estás loco?
...nooooo... yo quiero vivir
rumbeando
...ya veremos cuando lo legalicen
...si consigo a alguien compatible
me caso
...silliiii, de velo y corona!!
...siempre he soñado con casarme

[votar](#) [mostrar](#)

Encuesta No 9

Los actores más atractivos de la televisión venezolana

Carlos Guillermo Haydon
Edgar Ramirez
Juan Carlos García
Luciano D'Alessandro
Manuel Sosa
Jonathan Montenegro
Ricardo Alamo
Luis Gerónimo Abreu
Gerónimo Gil
Carlos Montilla
Jorge Reyes
Adrián Delgado

[votar](#) [mostrar](#)

[INICIO](#) [CINE Y TV](#) [MODA Y ESTILOS](#) [MUSICA](#) [PARA LEER](#) [TU BOLSILLO](#) [VARIEDADES](#) [ZON@ VIP](#)

Cityvega 2010. Todos los derechos reservados

Diseño: Solución Inteligente